





BOLETÍN SEMANAL DE ESTUDIOS GENERALES LETRAS

Del 17 de marzo al 17 de marzo

BIENVENIDOS

Con esta una nueva edición del Boletín Letras al Día, les damos la bienvenida al año académico 2014. Este año seguiremos informándoles sobre las diversas actividades académicas y culturales que se desarrollan en Estudios Generales Letras, además de todas las novedades de nuestra unidad. *Ver más* >



Boletín Letras al Día - Año 4, número 1

PARA TOMAR NOTA

Lección inaugural del año académico 2014

La Lección Inaugural de Estudios Generales Letras es la actividad académica, producida por nuestra Unidad, más importante del año. Es una ocasión en que docentes, alumnos y personal administrativo nos reunimos para reflexionar sobre un tema de interés común. Este año la Lección Inaugural tendrá como tema ¿Por qué Estudios Generales? y estará a cargo del reconocido antropólogo y sociólogo Julio Cotler.

Julio Cotler se ha desempeñado como profesor principal en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y como profesor visitante en diversas universidades e instituciones en el exterior; ha sido miembro del Comité Directivo del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales y del cuerpo consultivo del Latin American Research Review. Actualmente, es Investigador principal en el Instituto de Estudios Peruanos. En el año 2010, nuestra universidad le otorgó el grado de doctor Honoris Causa en reconocimiento de su importante y amplio aporte al conocimiento del Perú en el campo de las Ciencias Sociales.

Este encuentro académico tendrá lugar el jueves 3 de abril a las 12:00 m, en el Auditorio de EEGGLL.

<u>Ver más ></u>



PARA TOMAR NOTA

El Oficio de Narrar con Santiago Roncagliolo

La Unidad de Estudios Generales Letras ha invitado a Santiago Roncagliolo, uno de los jóvenes escritores peruanos más importantes del momento, a compartir sus reflexiones sobre lo implica "el oficio de narrar". Roncagliolo estará acompañado por Ricardo González Vigil, crítico literario y docente de la PUCP, y juntos trazarán la ruta del trabajo literario en nuestros tiempos

Santiago Roncagliolo es escritor, dramaturgo, guionista, traductor y periodista. Entre sus obras se encuentran El príncipe de los caimanes (Ediciones del Bronce, 2002), el libro de cuentos Crecer es un oficio triste (Ediciones del Bronce, 2003), Pudor (Alfaguara, 2004), esta última fue llevada al cine. Su novela Abril Rojo (Alfaguara, 2006) lo convirtió en el ganador más joven del Premio Alfaguara de Novela, obra que además recibió el premio británico Independent Prize a la mejor novela extranjera. Como periodista, ha publicado polémicas crónicas sobre personajes latinoamericanos, como La Cuarta Espada, El Amante Uruguayo y Memorias de una Dama. Para el público infantil ha publicado Rugor, el dragón enamorado, La Guerra de Mostark y Matías y los imposibles, que recibió el premio White Raven de la Biblioteca de Múnich. En el 2013 su obra El gran escape fue la ganadora de la V edición del Premio de literatura infantil El Barco de Vapor.

Medios globales como The Guardian y la revista literaria internacional Granta, así como el gran escritor Carlos Fuentes han señalado a Roncagliolo entre los mejores escritores de su generación en español. La reunión será el jueves 27 de marzo a las 12:00m, en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

Ver más >



ESTA SEMANA EN EEGGLL

OPROSAC convoca a nuevos miembros

La Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de Estudios Generales Letras (OPROSAC) se encarga de diseñar y organizar actividades que fomenten la responsabilidad social, la diversidad cultural y los valores ciudadanos, así como de acompañar otras iniciativas e ideas de los estudiantes y docentes para la comunidad de EEGGLL. OPROSAC trabaja en cuatro áreas principales: Cultura, Promoción Social, Grupos y Comunicaciones, conformadas por un equipo de 20 estudiantes voluntarios de EEGGLL por semestre.

Los alumnos que estén interesados en formar parte de OPROSAC, pueden asistir a las charlas informativas que realizarán los días: miércoles 19 a las 12:00 m. en el L-316 y el viernes 21 a las 3:00 p.m. en el L-316. Asimismo, podrán acercarse al stand informativo que se ubicará

en la rotonda de Estudios Generales Letras desde el lunes 17 al viernes 21 de 11 a 4pm.

La ficha de inscripción puede descargarse en http://blog.pucp.edu.pe/blog/oprosac a partir de este lunes y llevarla a OPROSAC para separar una entrevista. Para mayor información, pueden acercarse a la oficina de OPROSAC (ubicada frente al aula L-316) o escribir a oprosac.eeggll@pucp.pe.

Ver más >



ESTA SEMANA EN EEGGLL

El Centro Federado le da la Bienvenida a los Cachimbos

Este jueves 20 de marzo, será la Bienvenida a los Cachimbos del ciclo 2014-1, organizada por el Centro Federado de EEGGLL. El evento se llevará a cabo en la rotonda de Estudios Generales Letras a partir de las 12:00m y contará la presentación del grupo "Danza Urbana PUCP", el grupo "Impro" y la banda "Agí-tece".

La Bienvenida a los Cachimbos ya es una tradición de EEGGLL y es un excelente momento para que los nuevos alumnos inicien su integración a la vida universitaria y conozcan a los representantes estudiantiles del Centro Federado, el Tercio Estudiantil, así como a los voluntarios de OPROSAC.

Ver más >



Síguenos en:







CONTÁCTANOS: eeggll@pucp.pe